
★半田先生のお話はわかりやすかったですか

よくわかった
まあまあわ
かった

少しわかりに
くかった

ぜんぜんわか
らなかった

回答なし

16 4 0 1 7 28

★ワークショップは楽しかったですか

とても楽し
かった

楽しかった
少しむずかし
かった

むずかしかっ
た

回答なし

16 3 0 0 9 28

★今回ご参加いただいた目的は何ですか

ワークショッ
プに参加する
ため

半田先生の講
演を聴きたい

表彰式へ参加
するため

化石を見た
かったから

他団体と繋が
りを持ちたい

お友達にさそ
われたから

その他 回答なし

5 3 14 6 1 0 0 1

雲作り

ワークショップ

講演会も芦屋の身近なお話もあり，早速見つけに行きたいです。

雲の実験など，子どもでも参加しやすく楽しんでいました。

化石の説明

半田先生の話が，とても分かりやすくて面白かったです。

実験で太陽を見れたところ

化石が美しいと思った

お話

太陽めがねを作ったこと

エコ折り紙，松ぼっくりの工作，松葉ずもう

平成３０年第２回芦屋市環境活動報告会（２月２３日（土））　アンケート

その他

雲が作れる時

まつぼっくり工作

太陽の観察

★特におもしろかったのは何ですか

太陽を見れたこと

木の工作

タンポポの花が低く，純毛が高いことに「なるほど」と感じました。私も調べてみます。

化石に触れること。うんちの化石

半田先生のお話が面白かった。

初めて参加しましたが，どれも興味深い内容でとても楽しかったです。

・回収枚数28枚
・参加者数　約210人

コマ造り

化石の話

夏休みなどさらに回数が増えると子供にとって好奇心の刺激になると思います。

（芦屋は小～高の子供向けの科学イベントが少ないので）

化石のはなし

化石，すごかった！７才も７４才も初体験。

化石のお話



★また参加したいと思いますか

参加したい
参加したくな

い
分からない 回答なし

24 0 4 0

子どもが楽しそうにしていて良かったです。

ワークショップに参加したくて待っていたのですが，参加できなくて，子どもがとても残念がっていました。最
初に２回あるとのことでしたが，材料がなくなって作れずに作成済みのものをいただきました。作れなかったの
は残念ですが，作品があったので良かったです。

とても楽しくてためになるので，また次回参加したいと思います。

ありがとうございました

孫（小１）にとって，そして私にとって芦屋川上流での生き物の観察は，貴重な体験になりました。その機会を
与えてくださった方々に感謝します。芦屋川にいっぱいいっぱい生き物がいること，それを大切にされている
方々がいること・・・・・それを孫は知り，感動していました。私もそうでした。

★自由に感想をお書きください

子どもがとても楽しんでいました。是非また参加したいです。ありがとうございました。

二酸化炭素の温室効果の実験

また，色々な化石がたくさん見たい。

このような企画をされているのは知らなかったでです。今回，子どもが表彰式に参加するので知りました。

３才なので少し難しいところもありましたが楽しかったようです。

牛乳パックでのバッグ作りなど

山海川と楽しめる芦屋をもっとエンジョイしたいと思います


